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令和７年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１０日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎８番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

〇人吉市復興まちづくり計画について 

・天狗橋の復旧工事事業の進捗状況と今後の

スケジュールについて 

・球磨川左岸改修のスケジュールについて 

・中神地区・大柿地区・下林地区の遊水地整

備事業の進捗状況と今後のスケジュールに

ついて 

○人吉市の農業政策について 

・人吉市の農業従事者及び耕作地の現状と今

後について 

・減反政策について 

・人吉市の農作物の生産状況と今後について 

・人吉市のふるさと納税返礼品としての農業

生産品の活用状況について 

〇人吉市の財政状況について 

・市税の徴収方法について 

・人吉市の人口と労働力人口について 

・人吉市の自主財源と依存財源について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①子育て支援 

②本市の上水道管理 

③道路の安全対策 

 

〇病児保育について 

〇現状と検査義務化へ向けた取組について 

〇路面標示の剥離問題について 

 

市長・部長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長 

◎12番 村上 恵一君 

①高齢者の健康維持と医療費抑 

 制 

 

 

 

 

②肥薩線を未来につなぐ 

 

〇はり・きゅう・マッサージ施術券の今後 

・国民医療費と後期高齢者医療費の推移 

・人吉市行財政健全化計画の振り返りと再評

価 

・陳情書への対応 

・福祉の世代間公平性について 

〇ＳＬ人吉の動態展示と肥薩線人吉-吉松間

の復旧 

・ＳＬ人吉の動態展示の今後の流れと財源確 

 保 

・人吉駅まるごと鉄道博物館の具現化 

・肥薩線「山線」復旧への、人吉市の関わり 

 方 

・肥薩線改称 100周年への取組 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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◎10番 豊永 貞夫君 

①脱炭素社会の実現に向けたＥ

Ｖ充電施設等の積極的な整備

について 

 

②人吉市史の編さんについて 

 

③ＡＥＤ(自動体外式除細動器)

について 

 

〇ゼロカーボンシティ宣言後の取組について  

・具体的な施策や取組事例  

・災害と環境対策の両立の取組  

・ＥＶ充電スタンドの設置について 

〇人吉市史についての考え 

・人吉市史の編さんについての本市の考え 

○ＡＥＤ使用時の女性への配慮について 

・三角巾の使用について 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 
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令和７年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１１日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 池田 芳隆君 

①下水道事業の理解と下水道の

普及促進について 

 

 

 

②くま川鉄道等のマイレール意

識の醸成について 

 

 

〇下水道の日の普及促進活動について 

〇マンホールカードを利用した下水道事業の

理解と下水道の普及促進について 

〇マンホールカードの観光的利用価値につい

て 

〇人吉・球磨地域公共交通計画におけるくま

川鉄道等の位置づけは 

〇くま川鉄道の現状と問題点について 

〇くま川鉄道の今後の事業構造について 

〇利用者拡大の施策は 

〇２０３３年ＪＲ肥薩線川線開通に向けて自

治体が行っておくべき準備は 

 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎３番 徳川 禎郁君 

①高齢者が安心して暮らせる地

域づくりについて 

 

②閉校施設について 

 

 

〇人吉市営住宅における高齢者への支援体制 

について 

〇高齢者の見守り体制について 

〇閉校施設の現状と維持管理状況について 

〇今後の方向性について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎１番 川上 紗智子君 

①球磨川支流対策について 

 

 

 

 

 

 

②球磨川沿いの治水対策につい 

 て 

 

 

 

③補聴器購入費の助成について 

 

〇馬氷川について 

・令和２年７月豪雨時の肥薩線の北側および

南側、それぞれの被害状況について 

・住民の避難や家屋の損害について 

・住民の意見を聞く会などを開催をしたか 

〇山田川、万江川、御溝川について 

・各河川の改修工事の進み具合はどうか 

〇それぞれの集落でこれからの対策について

住民への説明や、意見を聞く会を開いてき

たか 

〇出された意見は集落ごとにまとめてある

か。その内容はどうなっているか 

〇全国及び熊本県内自治体の実施状況はどう

なっているか 

〇実施自治体が増えているのはなぜだと考え

るか 

〇本市において実施を検討したことはあるか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 
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令和７年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１２日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 田中 哲 君 

①肥薩線（川線）の再開に向けて 

 

 

 

 

②水稲栽培の省力化について 

 

○復旧への工程 

〇ＪＲ肥薩線復興アクションプラン 

〇鉄道施設 

〇市民との協働 

〇経済の波及効果 

〇畦畔ブロック 

〇乾田直播 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎６番 宮﨑 保 君 

①老人会について 

②戦後８０年の取組について 

 

③熱中症対策について 

 

④市民の声より 

 

〇現状と今後について 

〇これまでの取組について 

〇今後の課題について 

〇本市の対策について 

〇学校教育現場の対策について 

〇体育施設等のコートラインの整備について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎２番 松村 太 君 

①第４次人吉市教育振興基本計

画について 

 

 

 

 

②孤独・孤立対策推進法の本市の

取組について 

 

 

〇子供の夢や希望の取扱いについて 

〇ＩＣＴ教育について 

〇探究活動について 

〇家庭学習について 

〇北欧の教育の変化について 

〇子供たちにこれから必要なものとは 

〇孤独・孤立対策推進法制定の理念について 

〇推進活動への取組について 

〇共生社会実現に向けた役割について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 


